



Restitution d'un Report'AJE, collège Max Jacob, Quimper

L'édito de Paul
Soutenez la relation école entreprise
Assemblée générale
Témoignage de Lucie : stagiaire à l'AJE
Si'AJE : retour sur l'année
Agend'AJE

L'ÉDITO DE PAUL



Grâce à vous et à votre engagement à verser votre taxe d'apprentissage, l'AJE 29 a pu intensifier ses actions « Entreprises, Jeunes et Enseignants ». En 2023, nous avons installé une antenne à Brest pour renforcer notre présence sur ce territoire.

Depuis, nous avons continué sur cette lancée avec encore plus d'énergie ! En 2023-2024, nos quatre salariées ont permis à **14 000 jeunes de rencontrer vos entreprises**. La direction académique du Finistère croit en notre projet et nous a intégrés dans les deux cellules écoles/entreprises du territoire. Nous travaillons aussi main dans la main avec les équipes du Conseil départemental et du Conseil régional pour organiser des actions pour les jeunes. Grâce à ces efforts, nous sommes désormais l'association départementale la plus active de France.

Et tout cela, c'est grâce à vous !

Pour continuer à faire grandir nos initiatives et soutenir encore plus de jeunes, nous avons besoin de vous.

Fléchez votre taxe d'apprentissage vers l'AJE 29 et aidez-nous à poursuivre et amplifier notre mission.

SOÜTENEZ LA RELATION ÉCOLE ENTREPRISE

Action Si'AJE avec des lycéens chez Entech, Quimper



300
salariés
mobilisés

14 000
jeunes

Renforcer
votre RSE
Jeunesse !

En soutenant l'Association Jeunesse et Entreprise du Finistère (AJE 29), vous offrez aux jeunes la chance de découvrir le monde professionnel et la diversité des métiers. Notre équipe, composée de quatre salariées, vous accompagne dans cette mission essentielle.

Être à l'écoute des jeunes, comprendre leurs aspirations et organiser des actions concrètes tout au long de l'année sont nos priorités. En fléchant votre taxe d'apprentissage vers l'AJE 29, vous contribuez à renforcer le lien vital entre l'école et l'entreprise.

Les jeunes vous remercient pour votre engagement.

Grâce à vous, ils bénéficient d'une vision élargie des opportunités professionnelles.

Continuons ensemble à construire un avenir prometteur pour eux !



SIRET : 434 094 629 00038

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE



L'Assemblée Générale de l'AJE 29 s'est tenue le 28 mai dans les locaux de la Fédération Française du Bâtiment, Guipavas. Au programme retour sur nos actions 2023 et les perspectives pour 2024. Tout au long de la soirée, professionnels, professeurs et même élèves ont témoigné de leur expérience sur les différentes actions.

SI'AJE : RETOUR SUR L'ANNÉE

Cette année, un programme novateur a été lancé avec le lycée Le Likès à Quimper, pour les élèves de STI et STI2D. Pendant deux ans, ces jeunes vont collaborer avec quatre entreprises - **Entech, Atmus, Actemium Marine** et **Axon'Mechatronics**. Les résultats de ces partenariats seront présentés pour leurs épreuves du bac. Lors d'un échange convivial, les professionnels, les enseignants et les responsables de formation ont partagé leurs expériences et planifié l'année 2024-2025. L'enthousiasme des participants a été palpable, renforçant ainsi l'engagement envers les **partenariats écoles-entreprises** pour la deuxième année de notre programme **STEM**. Eric Ponchel, responsable de cette initiative, a annoncé lors de cette soirée que l'inspecteur en charge des sciences souhaitait inclure l'AJE et ses partenaires dans le choix des thèmes du bac de l'année prochaine. Cette reconnaissance confirme notre implication et notre expertise.



APRÈS 3 ANS, FIN DU CHANTIER LA POSTE IMMO À BREST

Depuis septembre 2021, une partie des bureaux de La Poste de Brest se transforme en résidences seniors "Les Jardins d'Arcadie". En partenariat avec La Poste Immo et Acapace, l'AJE29 a permis à plus de **600 élèves** de divers niveaux (de la 3ème au BTS) de visiter régulièrement le chantier. Ils ont pu **suivre pendant ces trois années l'avancement des travaux et rencontrer des professionnels du bâtiment**, découvrant ainsi les différents métiers et leur rôle dans ce projet.



TÉMOIGNAGE DE LUCIE STAGIAIRE À L'AJE



Lors de ma recherche de stage sur **IDEO** dans le domaine de la communication, j'ai découvert l'offre d'AJE qui correspondait à mes attentes. Dès le premier jour, j'ai été chaleureusement accueillie et intégrée. Pendant mon stage, j'ai travaillé sur divers projets passionnants, comme la création d'un kakémono et d'un carnet de bord pour les collégiens à la recherche d'un stage. J'ai également assisté à des restitutions de l'action *Report'AJE* des 4ème de Max Jacob, constatant l'impact concret de l'AJE sur les jeunes. J'ai même rédigé un post LinkedIn sur cet événement ! Ce stage a été une formidable expérience professionnelle et personnelle. J'ai acquis de nouvelles compétences et apprécié la diversité des projets et l'ambiance de travail. Merci à l'AJE pour cette opportunité enrichissante !

AGEND'AJE

- 5 juillet : Matinale conviviale AJE
- 19 juillet : Kerneko

Retrouvez nos actualités sur les réseaux

